

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Vitrolles vous présente en exclusivité la vente de cette maison de 83 m² avec garage et espaces extérieurs aménagés sur une parcelle de 180 m². Situation et contexte : Découvrez cette maison dans un quartier résidentiel calme à Vitrolles, offrant accès facile aux commerces et grands axes routiers. Description intérieure : Cette maison traversante Est/Ouest inclut au rez-de-chaussée une pièce à vivre lumineuse avec cuisine ouverte, WC séparé et accès aux terrasses. L'intégralité de la maison bénéficie de climatisation. Coin nuit : À l'étage, trois confortables chambres vous ...

The Vitrolles Real Estate Office exclusively presents the sale of this 83 m² house with garage and outdoor spaces on a plot of 180 m². Situation and context: Discover this house in a quiet residential area in Vitrolles, offering easy access to shops and major roads. Interior description: This East/West crossing house includes on the ground floor a bright living room with open kitchen, separate WC and access to the terraces. The entire house benefits from air conditioning. Sleeping area: Upstairs, three comfortable bedrooms await you, all with practical dressing rooms, one of which has a private ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









